

Felicita Nicaragua a Haití por aniversario de la independencia



Managua, 28 dic (RHC) El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, envió un mensaje de felicitación a su par haitiano, Jovenel Moise, a propósito de las celebraciones por los 215 años de lograda la independencia de esa nación caribeña.

“En nombre del Pueblo y Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional, y de nuestra parte, deseamos expresar nuestras más sinceras felicitaciones a Usted, al Pueblo y al Gobierno de la República de Haití en ocasión de conmemorarse el 215 Aniversario de la Independencia”, resalta el texto, firmado también por la vicepresidenta Rosario Murillo.

En el texto los líderes sandinistas recuerdan el valor simbólico de la gesta emancipadora haitiana, que convirtió a esa parte de la isla La Española en la primera nación independiente del llamado “Nuevo Mundo”.

“Haití, el primer País de América Latina y el Caribe en independizarse de las fuerzas colonialistas, marcó un precedente en todos los Procesos Independentistas y Revolucionarios en Nuestra América”, precisa el texto.

Ambos estados, destaca el mensaje, “comparten una historia común de lucha y un profundo compromiso para alcanzar la Paz, la Prosperidad y el Bienestar de nuestros Pueblos, por lo que reiteramos nuestra

voluntad de continuar fortaleciendo las Relaciones Bilaterales de Amistad y Cooperación entre nuestras Naciones”.

Haití declaró su independencia de Francia el 1 de enero de 1804, cuando su metrópoli abandonaba los ideales de la Revolución de 1789 y se consolidaba como potencia hegemónica de Europa bajo el liderazgo del futuro emperador Napoleón Bonaparte.

Esta situación no permitió el reconocimiento de la soberanía del pequeño territorio insular hasta casi dos décadas después por el rey francés Carlos X, a cambio de una exorbitante indemnización.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/179916-felicita-nicaragua-a-haiti-por-aniversario-de-la-independencia>



Radio Habana Cuba